



RINGKASAN

ADJENG SRI RAHAYU. Sistem Akuntansi Penjualan Kredit Barang Dagangan pada Primer Koperasi Darma Putra Galuh Taruna (*Merchandise Credit Sales Accounting System at Primer Koperasi Darma Putra Galuh Taruna*). Dibimbing oleh ASTY KHAIRI INAYAH SYAHWANI.

Penjualan kredit adalah penjualan yang pembayarannya dilakukan setelah penyerahan barang dengan jangka waktu yang telah ditentukan. Penjualan kredit atas barang dagangan pada koperasi sangatlah penting dan merupakan salah satu roda penggerak dalam kelangsungan hidup usaha koperasi, agar kegiatan penjualan kredit barang dagangan dapat berjalan secara efektif serta tujuan koperasi dapat tercapai sesuai dengan apa yang telah direncanakan, maka diperlukan adanya sistem akuntansi penjualan kredit atas barang dagangan yang tepat dan akurat.

Pada sistem akuntansi penjualan kredit barang dagangan terdapat 4 komponen yang meliputi penjualan kredit barang dagangan yaitu kebijakan yang dilakukan oleh pihak koperasi dalam penjualan kredit barang dagangan, pencatatan penjualan kredit berupa catatan atau dokumen yang digunakan, prosedur atau alur penjualan kredit, dan pengendalian internal yang dilakukan.

Metode yang digunakan dalam pengumpulan data yaitu observasi langsung, metode wawancara, metode dokumentasi dan studi pustaka yang berkaitan dengan sistem akuntansi penjualan kredit barang dagangan.

Tujuan penulisan laporan akhir ini adalah untuk menjelaskan proses timbulnya penjualan kredit barang dagangan, kebijakan yang diterapkan, fungsi atau bagian yang terkait, catatan dan dokumen yang digunakan, prosedur dan bagan alir penjualan kredit barang dagangan dan pengendalian internal yang dilakukan.

Berdasarkan hasil yang diperoleh dari Primer Koperasi Darma Putra Galuh Taruna sistem akuntansi penjualan kredit pada koperasi sudah terdapat kebijakan yang sudah diterapkan, fungsi atau bagian yang terkait dalam sistem akuntansi penjualan kredit barang dagangan yaitu bagian kasir, bagian ur. persediaan barang dagangan, juru buku dan juru bayar, catatan atau dokumen yang digunakan adalah struk pembelian, catatan rekapan penjualan, laporan penjualan kredit barang dagangan, buku piutang, lembar tagihan dan bukti pembayaran, prosedur dan bagan alir atas penjualan kredit barang dagangan yang dilakukan telah sesuai dengan kebutuhan koperasi, dan pada pengendalian internalnya masih lemah karena terdapat bagian yang tugasnya merangkap.

Kata kunci : penjualan kredit, sistem akuntansi penjualan kredit barang dagangan